

CULTURA

Arte y filosofía se dan la mano en Toledo

LT - lunes, 6 de mayo de 2024

San Servando vivió este sábado la IV edición del Festival de Filosofía, Ciencias y Artes, basado en el ocio

Thank you for watching

Este pasado sábado, 4 de mayo de 2024, Toledo ha celebrado por cuarto año consecutivo su Festival de Filosofía, Ciencias y Artes.

La experiencia ha sido de nuevo muy enriquecedora: un grupo heterogéneo de ciudadanos que se juntan en torno a la filosofía, el diálogo, la poesía, la danza, el teatro y la música. Por la mañana pudimos disfrutar de microponencias (con diálogo con el público) de excelente calidad por parte de expertos como Teodoro Mora (profesor de filosofía en secundaria), Josefa Ros (filósofa experta en estudios sobre el aburrimiento), Enrique P. Mesa (presidente de la Asociación de Profesores de Filosofía de Madrid) y Fernando Castro (Catedrático de Estética en la Universidad Autónoma de Madrid). También compartimos una sesión de Musicosophia, la sabiduría de la música, de la mano de Sonia Ramírez y Ángel Tomás Lázaro. Por la tarde, alumnos de secundaria del profesor Juan Antonio Negrete Alcudia, experto en filosofía clásica, nos emocionaron con dos piezas teatrales sobre filósofos de la antigüedad. El poeta Eddie (J.Bermúdez) aportó sus versos conscientes y hubo tiempo para practicar dos danzas del mundo, gracias a Patricia Martínez-Conde. La despedida fue una explosión de alegría compartida provocada por el arte de Peret Reyes y sus acompañantes Víctor Compay del Río y Roger Bongoroll, venidos de Barcelona para la ocasión. Peret Reyes es una auténtica leyenda vida de la rumba catalana de raíz, esa que popularizaron y dieron a conocer en el mundo entero artistas de la talla del Pescaílla o el ya fallecido Pedro Pubill, conocido artísticamente también como Peret. ¡Esperamos ya con ganas la próxima edición!

El Festival de Filosofía de Toledo es un proyecto creado por el Profesor de Filosofía Fernando Puyó, vinculado al Departamento de Filosofía del IES Universidad Laboral. Se trata de un Festival que lleva ya cuatro años consecutivos celebrándose en el Castillo de San Servando de Toledo un sábado del mes de mayo, que incluye ponencias filosóficas por la mañana, impartidas por reconocidos profesores y profesoras de filosofía, así como actuaciones teatrales, poéticas y musicales, que se celebran por la tarde en los jardines del castillo.



Arte y filosofía se dan la mano en Toledo

El Festival de Filosofía de Toledo, que cada año se dedica a un tema en concreto -este último año se ha abordado el tema del ocio- se ha convertido ya en una cita señalada para los amantes de la filosofía y abierta a cualquier ciudadano de Toledo interesado en el pensamiento y las artes. Asimismo, constituye una experiencia educativa innovadora, pues acoge a estudiantes de secundaria que participan activamente mediante representaciones teatrales, actuaciones musicales o participación en las ponencias filosóficas.

Más fotos:



El Festival de Filosofía de Toledo ha sido anunciado, en sus cuatro años de vida, por los principales medios de comunicación: la cadena SER, el periódico ABC o el periódico La Tribuna de Toledo. Se puede encontrar un dossier de prensa en el siguiente enlace: www.festivaldefilosofia.com.